



La Constitución de 1812. Edición conmemorativa del segundo centenario.

Ed. Tecnos

Páginas: 185

La Constitución de 1812 representa el inicio del constitucionalismo español, en cuanto primer texto con ese valor nominativo y con vigencia efectiva en nuestro ordenamiento. Las disposiciones contenidas en su texto tuvieron una influencia determinante en el desarrollo del régimen constitucional español a lo largo de todo el siglo XIX, influencia que se mantuvo en el siglo siguiente y que en algunos aspectos, se hace presente hoy día.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |